
令和２年度矢吹町学校運営協議会委員

なお、組織につきましては、「矢吹町学校運営協議会第１回全体会」要項をご覧ください。

矢吹町学校運営協議会だより
第１号 ２０２０・１２

本年３月。委員の皆様方に「矢吹町学校運営協議会委員」を快くお引き受けい
たき、令和２年度はいよいよ本格運用の年でしたが、新型コロナウィルスの感染
状況が予断を許さず、年末を迎えてしまいました。委員の皆様方におかれまして
も、具体的な活動を行うことが出来ないまま、評価の時期を迎えることについて、
不安に感じられていらっしゃることとご推察申し上げます。
各学校では、３月からの「臨時休校要請」に始まり、新型コロナウィルス対応

や、大きな行事変更を余儀なくされました。しかし、そのような中にあっても子
どもたちが夢や希望をつなげながら日々の生活を送ることが出来るよう、各園、
各小中学校において、様々な工夫改善を行っているところです。
本会におきましても、４月に行われる予定でした第１回全体会が、１０月にず

れ込み、当初は対面での会議を計画準備しておりましたが、本町での新型コロナ
ウィルス感染状況の悪化に伴いやむなく互いの顔の見えない中での「紙上開催」、
「書面決議」となりました。
過日「書面決議」結果を送付させていただきましたが、自由記述欄に貴重なご

意見等をいただきました。記載させていただきましたように今後も出来るだけ委
員の皆様方に学校現場に足をお運びいただけるような機会を探っていきたいと考
えております。また「学校だより」等を送付させていただき、園児・児童・生徒
の活動の様子をお伝えしていきたいと思います。
委員の皆様方には、例年にはないご苦労をおかけいた

しますが、このような状況の中でも出来ることを見つけ
て次年度に引き継いでいきたいと思いますので、今後と
もよろしくお願いいたします。
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今回は３校園の取組について紹介しました。町内９校園とも、コロナ禍という特殊な状
況の中にあっても、出来る範囲での幼・小・中連携などを行いながら、昨年度の取組を継
続・発展させ実態に即した取組を行っています。
また各学校のポータルサイト等でも、この取組の様子をお知らせしてしている学校もあ

りますので、どうぞご覧ください。

「学校教育ボランティア」の募集について

矢吹町では令和４年度からの「矢吹町地域学校協働本部」
の本格運用に当たり、さまざまな分野で学校の教育活動の
支援をしてくださるボランティアの方を募集しています。
委員の皆様方のお知り合いの方などで興味をお持ちの方が
いらっしゃいましたらお声がけくださいますようよろしく
お願いいたします。

矢吹小学校

１日に１０回以上の「語先後礼」を目指
して「語先後礼チャレンジ」に全校生で取
り組んでいます。
チャレンジ意欲の高揚を図るために「認

定証」を授与しています。
チャレンジは回を重ねる毎に意欲の高ま

りが分かる結果となっています。
第１回取組では、４クラス（学年）が目

標を達成することができました。

三神小学校

全学年であいさつに関するスロ
ーガンを考え、代表委員会で検討
し決定しています。決定したスロ
ーガンは朝のテレビ放送で全校生
に紹介したり、見やすいところに
掲示しています。
代表委員会児童による「朝のあ

いさつ運動」を行い、上級生が手
本を示しています。 生徒指導委員
会の重点実践事項に掲げ、努力し
ている児童を取り上げ意識付けを
図っています。

中央幼稚園

善郷小学校のあいさつレベルを
もとに、幼児向けに「あいさつレ
ベル」を作成し、各クラスで指導
しています。
学校運営だよりに「あいさつレ

ベル」と「あいさつのポイント」
を掲載して、あいさつの重要性と
習慣化を図るようにしています。 運転手さんに

目を合わせてあいさつ


